

Brief des Fördervereins zur Einschulung

19.08.2021 | 15:41

Liebe Erstklässler, liebe Eltern,

nun beginnt sie, die Schulzeit. Sie wird länger dauern als alles, was die Kinder bisher erlebt haben. Wir wünschen Euch und Ihnen, dass in dieser Zeit ganz viele freudige Erlebnisse dabei sind, und wir freuen uns, dass wir die ersten Jahre davon gemeinsam an der Johann-Wallraf-Schule erleben können. Herzlich Willkommen!

Als Förderverein unterstützen wir bei Aktionen, welche über den Schulalltag hinaus gehen (z.B. Feste, Ausflüge, Projektwochen, ...) oder den Schulalltag bunter und einfacher machen (z.B. iPad-Klassensatz, Klettergerüst auf dem Schulhof, ...). Wir sind immer offen für Anregungen und Ideen. Noch viel mehr freuen wir uns natürlich über jede weitere Unterstützung, seien es neue Mitglieder, freiwillige Helfer oder einfache Spenden. Wie das geht?

Unter <http://johann-wallraf-schule.de/> - Menüpunkt "Förderverein" - sind die wichtigsten Informationen zu finden, oder sprechen Sie uns beim ersten Elternabend Ihrer Klasse einfach direkt an.

Einen großartigen Start in das Schulleben wünscht Euch und Ihnen
Der Förderverein

Einen Kommentar schreiben